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本报讯 12月 2日，国务院安委办、
应急管理部召开危险化学品安全生产专
题视频会议，国务院安委会副主任、应急
管理部党组书记黄明出席会议并讲话。
高新区党工委副书记、管委会常务副主
任、安委会常务副主任李金勇带领安委
会相关成员单位主要负责人和重点企业
负责人认真收听收看并作重要讲话。

全国安全生产电视电话会议上首先
传达了习近平总书记关于安全生产工作
的重要指示，要求各地区、各有关部门和
单位深入学习贯彻习近平总书记重要指
示精神，始终对危险化学品的高风险隐
患和突出问题保持高度警觉。会议强
调，危险化学品安全是安全生产的重中
之重，要以极端认真负责的态度抓好危
险化学品安全生产工作，强化责任担当，
各相关单位要切实担负起危险化学品安
全生产监管责任；要强化风险排查管控，
对所有涉及危险化学品的企业一家一家
查，健全完善应急预案、加强培训演练，
提高应急处置能力；要强化安全源头治

理，严格危险化学品厂区选址规划布局；
要强化监管执法实效，推行分级分类动
态监管，严格落实“黑名单”制度，大幅提
高企业违法成本，发挥“查出一个、震慑
一片”的警示作用；要强化基础保障能力
建设，深入开展安全生产标准化建设，加
强化工安全管理人员和产业工人培养。
各级消防救援队伍要加强危险化学品特
勤队建设，强化技战术训练和专业装备
配备，提升应对重特大事故能力。

随后，在全省安全生产电视电话会
上，就全省安全生产形势进行了研判，并
对做好近期的安全生产工作进行了全面
的安排部署。进入岁末年初，不利于安
全生产因素增多，各级各部门要充分认
清当前安全生产工作的严峻形势，提高
站位，切实增强做好安全生产工作的责
任感和紧迫感，采取有力措施抓好重点
时期安全生产工作，狠抓责任落实，强化
安全生产督导巡查，确保安全生产工作
取得实效。

在全市安全生产电视电话会上，对

全市安全生产尤其是危险化学品行业
（领域）安全监管工作进行了再安排、再
部署、再动员：一是清醒地认识我市当前
危险化学品行业安全生产严峻形势，切
实增强忧患意识；二是高度重视危险化
学品综合治理工作，各单位要认真自查、
积极推进，保质保量地完成各项整治工
作；三是结合《郑州市危险化学品安全综
合治理实施方案》迅速开展拉网式大检
查，并举一反三，排查治理各行业领域各
类安全隐患，确保年末岁尾全市安全生
产形势稳定向好。

电视电话会结束后，高新区党工委
副书记、管委会常务副主任、安委会常务
副主任李金勇主持召开全区安全生产工
作会议，并结合全国安全生产电视电话
会议精神和高新区实际，对下一步工作
进行了安排部署：高新区各单位要采取
措施，做好岁末年初安全生产工作，加强
应急值班值守，确保区安全生产形势稳
定向好。
记者 孙庆辉

区领导巡查河段
严格落实责任主体

本报讯 12月 4日下午，高新区党工
委委员、管委会副主任、区级河长贾有林
带队巡查高新区贾鲁河石佛村段和欢河
村段。高新区农业农村局负责人、区河长
制办公室相关工作人员、枫杨办事处、石
佛办事处河长办工作人员等陪同。

贾有林一行来到贾鲁河石佛村和欢
河村段沿河进行徒步查看。查看期间，先
后听取了枫杨办事处与石佛办事处负责
人对河长制工作进展情况的汇报，询问了
河长制工作目前存在的问题，市级任务完
成情况。

针对此次巡查，贾有林表示：一是要
落实总河长令要求，严格落实河长治水责
任，加大巡河频次和力度，密切关注水情
变化，发现情况及时处置，确保巡河有实
效、水质不反弹。二是发挥上下游、左右
岸联防联控，继续督导相关职能部门依法
履行河湖管理相关职责，及时协调解决巡
查中发现的问题，切实做到河湖小问题早
解决，大问题早发现。三是积极组织开展
“三污一净”活动，合力开展综合治理，消除
河湖上存在的“脏、乱、差、臭”的问题，并制
定具体措施、明确责任主体和整治期。
记者 孙庆辉

高新区召开扫黑除恶
专项斗争工作推进会

本报讯 12月 4日，高新区纪工委组
织召开扫黑除恶专项斗争工作推进会，贯
彻落实市纪委扫黑除恶专项斗争工作部
署要求，听取开展扫黑除恶专项斗争情况
汇报，研究部署下一步专项斗争工作。区
纪工委监察审计局相关负责人和各相关
科室负责人参加会议。

会议指出，各科室要进一步提高政治
站位，充分认识扫黑除恶案件专项工作的
重要性，把扫黑除恶专项工作作为一项重
大政治任务，摆在突出位置，把握工作重
点，全面协调推进扫黑除恶案件专项工作
进度。

就下一步工作，会议要求：一要加强
认识，提高站位，确保扫黑除恶专项斗争
工作取得成效；二要增强紧迫感和使命
感，倒排工期，按照时间节点汇报案件进
展情况；三要突出重点，线索摸排是扫黑
除恶工作的重中之重，主动加强对涉黑恶
案件以往信息的全面梳理，加大对涉黑涉
恶“保护伞”线索的深挖力度；四要坚持统
筹兼顾，协调各类问题线索及正常业务工
作，推动各项工作有序开展。

会上，区纪工委党风政风监督室（扫
黑办）负责人对扫黑除恶问题线索进行了
汇总通报。
记者 孙庆辉 通讯员 赵翔宇

高新区收听收看全国及省、市安全生产电视电话会议

确保年末岁尾全区安全生产形势稳中向好

本报讯 12月 2日，高新区党工委副
书记、管委会常务副主任李金勇到石佛
办事处现场督查安排部署铁路沿线提升
改造、西流湖成湖工程等重点工作，办事
处主要负责人、农业农村和城市化促进
部门、包村部门负责人等参会并汇报了
铁路沿线提升改造工作、西流湖成湖工
程附属物清理工作进展情况，并针对困
难较大的西三环汽车4S店、外贸加工厂、
烟草研究院等进行了专项汇报和研讨，
提出解决意见和建议。

李金勇充分肯定了石佛办事处铁路
沿线绿化提升、西流湖成湖工程征地进展
迅速、成效显著。他提出：一要继续发展
艰苦奋斗的作风，严格按照目标任务时间
节点，依法依规阳光拆迁，集中力量、集中
时间，对铁路沿线、西流湖成湖市容环境
进行综合整治，打造穿城而过的风景线。
二要紧紧围绕“拆、清、绿、改、装、亮”6个
举措，对辖区铁路沿线进行全面整治。拆
违建、保清洁、重美化，采取重点部位综合

集中整治的方式,开展联合执法，全面清
理铁路沿线社区生活垃圾、建筑垃圾，杂
草、菜地、堆放杂物，做到常态长效。

下一步，石佛办事处将加强统筹协
调，凝聚合力，国土规划住建局、农业农
村局等管委会等相关职能部门要积极配

合，办事处主要负责人、包村负责人深入
基层一线靠前指挥，统一思想，主动作
为，依法依规加快推进中心城区征地拆
迁工作，坚持发展为民理念，为美丽繁荣
和谐石佛建设再立新功，让辖区人民共
享改革发展成果。记者 孙庆辉

本报讯 高新区安置房建设工作已
进入最后冲刺阶段，为确保按期完成全
年安置房建设任务，12月 5日上午，高新
区党工委委员、管委会副主任王军召开
了安置房开工及群众回迁工作督办会，
区新型城镇化领导小组副组长王凯胜，
农业农村局、五个办事处等负责人参会。

会议分别听取了五个办事处关于秦
庄、百炉屯等安置房项目开工建设进展
情况、建设推进过程中存在的问题及八

面神、欢河、岗崔、朱砦、关庄、庄王等安
置房项目建设收尾情况、回迁工作安排
情况，并对安置房开工及群众回迁时间
节点进行明确。

王军说，2018年已进入尾声，目前
安置房开工及群众回迁工作距离年终目
标仍存在一定差距，各办事处要坚持目
标导向，对照年终目标，加强对项目开发
企业的督导，将安置房开工及群众回迁
工作摆在日常工作的首位；各安置房项

目开发企业要严格按照既定的时间节
点，倒排工期计划，全力推进安置房开工
及交付回迁工作，确保如期完成全年目
标任务；各办事处要负责督促辖区各村
改项目开发企业，对 2019年建设及计划
交付安置房项目的水、电、气、暖、道路、
学校等配套设施建设工期节点进行统筹
谋划，并同步办理安置房各项手续，确保
基础配套设施与安置房同步交付使用。
记者 孙庆辉

高新区安排部署铁路沿线提升改造、西流湖成湖工程等重点工作

全面发力 让群众共享改革发展成果

高新区安置房开工及群众回迁工作督办会召开

要确保如期完成全年目标任务


